

Communiqué de presse du CHU de Toulouse

Toulouse, le 28 janvier 2013

Bénédicte Motte, nouvelle secrétaire générale du CHU de Toulouse

Bénédicte Motte a pris ses fonctions de secrétaire générale du CHU de Toulouse, le 28 janvier 2013.

Elle succède ainsi à Thérèse Cousseau-Bourdoncle qui a fait valoir ses droits à la retraite.

Bénédicte Motte est diplômée de Sciences-Po Paris et de l'Ecole Nationale de la Santé Publique de Rennes (ENSP, désormais Ecole des Hautes Etudes en Santé Publique-EHESP), filière directeur d'hôpital. Elle a suivi aussi le 3^e cycle de management général hospitalier de l'ESSEC et a réalisé dans ce cadre, un mémoire sur la mise en place des pôles d'activité clinique au CHU de Strasbourg.

Elle a exercé pendant plus de 5 ans, de 2001 à 2005, les fonctions de directeur du secrétariat général et du cabinet du directeur général des Hôpitaux Universitaires de Strasbourg.

Depuis février 2005, elle était directrice de la politique médicale, de la recherche et des relations internationales du Centre Hospitalier Sainte-Anne à Paris.

L'ensemble de la communauté hospitalière souhaite la bienvenue au CHU de Toulouse à Bénédicte Motte.

Contact presse:

CHU DE TOULOUSE, DIRECTION DE LA COMMUNICATION, HOTEL-DIEU SAINT-JACQUES

Dominique Soulié, tél.: 05 61 77 83 49, mobile: 06 27 59 58 96, mail: soulie.d@chu-toulouse.fr